## Isidro, 40 años de historia en el Tec



## Víctor López | Campus Sinaloa

Comenzó estudiando **Ingeniería Bioquímica en el Tec de Monterrey** campus Monterrey y terminó sus estudios en el campus Guaymas. Nunca se imaginó que 40 años después seguiría trabajando para la institución como director de campus.

Es la historia del ingeniero Isidro Cavazos De León, quien **empezó siendo profesor de la institución**, como parte de su servicio becario, al mismo tiempo que estudiaba su carrera.

"No tenía otra más que demostrar que realmente era capaz de salir adelante con los trabajos que te dejaban como becado", comentó.

Durante sus estudios contaba con apoyo económico de beca combinado con crédito. "Cuando me gradué firmé los documentos del crédito educativo y me temblaba la mano", afirmó el ingeniero.



/>>

Isidro, quien tenía que hacer sus planeaciones de las clases de la semana, **fue relacionándose con personal y directivos del Tec**, lo que le abrió las puertas para trabajar formalmente al graduarse de su carrera, además tuvo la oportunidad de escoger entre varias ofertas de trabajo.

Comenzó con un primer proyecto en el **campus Obregón** donde tenía por objetivo reubicar la preparatoria del Tec.

"¿Por qué escogí el Tec de Monterrey? Porque me implicaba un reto. [...]. Podía continuar dando clases porque era algo que ya hacía, pero a la vez podía estar aprendiendo cosas nuevas que no aprendí durante la carrera".



/>>Aunque dicho proyecto solo tenía duración de un año, con el paso del tiempo se fue desarrollando mejor y colaboró en la apertura de la preparatoria que ahora se llamaría PrepaTec y en lo que menos pensó, Isidro Cavazos ya era parte del equipo fundador de la PrepaTec de Navojoa y director de la misma.

"Fui aprendiendo muchísimo del día a día y eso me llevó a enamorarme del Tec", puntualizó.

El actual director del campus Sinaloa señaló que el dinamismo del Tec lo ayudó a crecer y desarrollarse, además que continúa su labor en la institución porque le ha brindado la facilidad de emprender e irse innovando año tras año.

"Mi gratitud hacia el Tec yo lo ejerzo día a día en tratar de influir en la comunidad a como el Tec influyó en mi persona. Siempre estoy propiciando el cómo poder generar una mejor comunidad en que vivimos y en cómo poder rescatar a los chavos más talentosos de la región"



/>>